
L’accord  du  participe – passé 

Avec  l’auxiliaire  ETRE, le participe – passé s’accorde  en  genre  

et  en  nombre  avec  le  sujet. 

Exemples : 

La    petite    souris    est   née    dans  la  bibliothèque. 

 GN Sujet fém sing           participe-passé fém sing 

Les  filles  sont  allées  au  cinéma. 

GN sujet fém plur  participe-passé fém plur 

 

Avec  l’auxiliaire  AVOIR , le participe – passé  NE  s’accorde 

JAMAIS  avec  le  sujet. 

Exemples : 

Nous  avons  trotté. 

Elle  a  mangé. 

Elles  ont  bu. 

 Attention : Lorsqu’un  participe-passé  est  employé  sans  

auxiliaire, il s’accorde en genre et en nombre  avec le nom auquel 

il se rapporte. 

Exemples : les souris attrapées – les arbres tombés –  
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